

## TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 TODO INDICA QUE la **influenza A H1N1** ya cobró su primera víctima política.

SE TRATA del subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, **Mauricio Hernández**, quien evidentemente ha dejado de tener una buena relación con su jefe, el doctor **José Ángel Córdova**.

QUIENES le tienen tomado el pulso a la **Secretaría de Salud** cuentan que el titular de la dependencia ya no tiene las deferencias de antes para con su subordinado.

DE HECHO, dicen, las discrepancias y el distanciamiento entre ambos ya es más escandaloso que un estornudo sin cubrebocas.

TAN ES ASÍ que el otro día, durante su conferencia de prensa diaria, Córdova sentó a su lado a **Pablo Kuri Morales**, quien fuera director del **Centro Nacional de Vigilancia Epidemiológica y Control de Enfermedades** hasta enero pasado, cuando renunció -precisamente- por diferencias irreconciliables con el subsecretario.

DEBIDO a la emergencia, ahora Kuri es asesor del secretario y no faltan quienes dicen que, en breve, ocupará el lugar de **Mauricio Hernández**.

 LA TRADICIONAL PRUDENCIA de la canciller **Patricia Espinosa** está causando molestia en **Los Pinos**.

SE SABE que dentro del equipo presidencial hay inconformidad con la funcionaria, pues consideran que le ha faltado firmeza en su postura ante los gobiernos que están discriminando a los mexicanos, como es el caso del de **China**.

QUE POR ESO tuvo que salir el propio **Felipe Calderón** a reclamar un trato correcto a los connacionales, dentro de ese revoltijo de ideas y conceptos que fue su "mensaje a la nación".

DENTRO del mundo diplomático hay quienes dicen que ahora que **México** necesita de los amigos del mundo, lo peor es cantarles pleito. Pero otros

dicen que, al contrario, es momento de decirles sus verdades para que no nos sigan haciendo menos.

QUIZÁ POR ESO hay quienes dicen que hoy que aterricen en el **DF** los mexicanos repatriados de **China**, es muy probable que los reciba la mismísima **Margarita Zavala**.

CASI, CASI, los van a recibir como héroes.

LOS QUE siguen bailando tango del purrito coraje son los mexicanos varados en **Argentina**, pues nomás no han encontrado el apoyo de la embajadora **María Cristina de la Garza Sandoval**.

AL PARECER ya le jalaron las orejas desde la **Ciudad de México** a la diplomática, pues ayer mandó a dar la cara a **Juan Miguel Ponce Edmondson**, el ex jefe de la **Interpol** convertido ahora en funcionario consular.

PERO la esperadísima solución para quienes quieren regresar a nuestro país y no pueden, no dejó satisfecho a nadie.

LA EMBAJADA les "consiguió" un descuentazo para que compren un boleto de avión que los lleve a **Sao Paulo**, desde donde regresarían a **México** en un vuelo de **Mexicana**.

PERO RESULTA que el súper precio de 355 dólares que con tantos esfuerzos obtuvo la embajada... es exactamente el mismo que el de la tarifa oficial!

¿SERÁ QUE la embajadora De la Garza ya ni se preocupa porque sabe que pronto será transferida a **Rumania**? Es pregunta.

 CUANDO el gobierno chino supo de todas las escalas que tenía previstas la aeronave enviada a repatriar a los mexicanos detenidos en su territorio, se pusieron amarillos de los nervios.

Y ES QUE, con el antecedente que tuvieron de gripe aviaria, lo que menos querían era... ¡un vuelo guajolotero!

